

23

150° Período Legislativo

Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinos

Georgius del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes,

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES SANCIONAN CON FUERZA DE

DECLARA

Su profundo pesar por el fallecimiento del periodista bahiense Lucas "Capocha" Alaniz acaecido el 4 de octubre de 2022, y las condolencias a su familia.

MANTRALVADO
Diputada Provincial
Frente de Todos
H.C. Diputado de la Prov. de Bs. As.

TOTE D- 4036 /22-23



150° Perlodo Legislativo

Z

Año de la soberanio nacional sobre las Islas Malyinch.
Georgius del Sur y Sándwich del Sur y de la defetea y y
cuidado de las niñeces, adalescencias y juventudes.

FUNDAMENTOS:

En la madrugada del día martes 4 de octubre del corriente año, se produjo el deceso de Lucas "Capocha" Alaniz, quien fue un símbolo felicidad, persistencia, fuerza y lucha ante las adversidades de la vida.

Lucas Alaniz nació en la ciudad de Bahía Blanca, con el síndrome de McCune-Albright, un trastorno que afecta los huesos, la piel y el sistema hormonal (endocrino). Los problemas esqueléticos se caracterizan por la sustitución de tejido normal por áreas de fibrodisplasia, lo que provoca cojera, dolor o fracturas; en palabras simples, Lucas nació con "huesos de cristal".

Desde muy corta edad comenzó con lesiones graves, su primera fractura espontánea fue a la edad de un año y medio, donde se resbaló y se quebró la cadera; asimismo, cuando asistía al colegio secundario, una infección desencadenó en la amputación de su pierna derecha, y una larga lista de fracturas y dolores continuó durante su vida, sus huesos rotos tardaban en sanar mucho más de lo habitual debido a su enfermedad, pero pese a todo lo mencionado y mucho más, es de destacar que Capocha siempre eligió ver la mitad media llena del vaso y consagró varios logros en su vida.

A los 24 años de edad cursaba dos carreras, Administración de Empresas, en la UNS, y Periodismo, en el Instituto Superior en Ciencias de la Comunicación Social, y desde 2015 realizó una pasantía laboral en la empresa DOW Argentina.

Lucas era fanático del Rugby, incluso tenía un blog (lucasalanizblog.wordpress.com) en el que compartía sus relatos de los partidos del Club Argentino, donde su hermano ju-

-VOTE D- 4036 122-22



Año de la soberanía nacional sobre las Islas Sulfia BS. AS.
Georgias del Sur y Súndwich del Sur y de la dejenso par cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

gaba en primera categoría, y tenía un programa de radio llamado La Lupa en Radio Altos que salía al aire los jueves por la tarde.

Formaba parte de la comisión directiva de DUBa (Discapacitados Unidos Bahienses) donde buscaba romper barreras frente a los estigmas de las personas con discapacitados, intentando lograr que más personas puedan integrarse al deporte.

El 20 de octubre de 2017 (fecha en la cual Lucas cumplía sus 25 años) fue elegido por la JCI TOYP (Cámara Junior Internacional una organización juvenil con el objetivo de crear un cambio positivo en el mundo) como uno de los 10 Jóvenes Sobresalientes de la Provincia de Buenos Aires en la categoría Superación y Logros personales.

No cabe duda de que Lucas "Capocha" Alaniz fue y es un símbolo de fuerza y lucha para todos y todas quienes lo conocieron. A pesar del infortunio de su enfermedad y todas las desventajas que la misma conlleva, Lucas decidió hacerle frente a la vida y hacerse valer por sí mismo y con todas sus dificultades decidido mirar al otro, decidio sumarse a un club como es DUBa y contribuir con otras personas. Por eso lo reivindicamos con mayor ímpetu.

Se nos fue un ejemplo bahiense, una persona que dio el mensaje con su vida, él es símbolo de que a pesar de las grandes adversidades que te puede poner el destino, se puede ser feliz y pensar en el otro.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares, las legisladoras y los legisladores, que me acompañen con su voto.

MATRALVADO Diputada Provincial Frente de Todos H.C. Diputados de la Prov. de Ba. As.